

N2 9.4.2016



Planspiel mit Gewinnern: Der Vorstand der „Future AG“ freut sich über den Sieg beim „Management Information Game“. Stolz sind (von links) Lina Lehmann, Lennart Lukas, Merle Steimke, Riem Al-Haj, Oliver Rosche, Ann-Christine Gajewi, Lasse Hillmer und Lucas Krüger. Foto Stehn

Ideen rund ums Fahrradschloss

Fast wie im wirklichen Leben: Gymnasiasten simulieren Wirtschaft im Planspiel

LANGEN. Sehr knapp war das Ergebnis beim Management Information Game (MIG) in diesem Jahr. Es siegte die „Future AG“ vor der „ZweiTec AG“ und der Elektrotechnik Geestland. Die schon zum dritten Mal bei der Astro Motorengesellschaft stattfindende Wirtschaftssimulation war für die 24 Schüler der Sekundarstufe II des Gymnasiums Langen eine Herausforderung. Die Schüler waren für den wirtschaftlichen Erfolg eines großen Unternehmens verantwortlich. Sie mussten bei diesem Planspiel Personal- und Kostenplanung, Produktentwicklung, Werbung und Vermarktung in den

Blick nehmen. „Ziel dieses Planspiels ist es, die Teilnehmer mit den vielfältigen und komplexen Wechselwirkungen zwischen Einzelunternehmen und Gesamtwirtschaft vertraut zu machen“, sagte Spielleiter Manfred Kussatz.

Schülergruppen in Kleinarbeit

Gemeinsam mit den „Vorständen“ habe man sich entschieden, ein elektronisches Fahrradschloss zu entwickeln. Hier endete aber auch schon die Gemeinsamkeit. Alle drei Schülergruppen zogen sich in separate Räume zurück und gingen ans Werk. Zwischendurch gab es Referate von echten Unternehmen. Dann wurden die

Ergebnisse präsentiert. „Vorstandsvorsitzende“ Lena Icken stellte mit ihrem Team das von der ZweiTec AG entwickelte „Z[s]afe“ vor. Es folgte die Präsentation des „Safeguard“ der Future AG sowie des „Patronus“ von ETG. Unterschiedlich im Design, besaßen aber alle drei Fahrradschlösser innovative Lösungen, die „Fahrradklau“ verhindern sollen. „Die Schüler haben bewiesen, dass sie wirtschaftliches Grundwissen haben. Die Vorarbeit an unserer Schule zum Thema Wirtschaft beginnt zu greifen“, freute sich Isabella Grüninger, Leiterin des Gymnasiums Langen. (stn)

